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Anfrage: Umsetzung Stadtratsbeschluss aus November | digitale Beteiligung der Beiräte und Gremien 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

  

im Stadtratsbeschluss der DS 1707/20 wurde dem Oberbürgermeister aufgetragen ein Konzept zu 

entwickeln bis Ende des IV. Quartal 2020, wie Beiräte und Gremien digital abgehalten werden 

können. 

Ich erlaube mir daher folgende Nachfragen: 

1. Wie weit ist das Konzept zur digitalen oder hybriden Beteiligung? 

2. Wann werden die Organisationseinheiten der Beiräte und Gremien mit dessen Umgang 

vertraut gemacht? 

3. Werden die Mechanismen für das Konzept an die tagesaktuellen Inzidenzen geknüpft? 

  

Vielen Dank für Ihre Antworten,  

mit freundlichen Grüßen 

 

Steffen Präger 
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